

Sport responsable

Présentation

2016



Sport
Responsable

UNE INITIATIVE DE GENERALI



@Sport_resp #sportresp2016

Sport responsable : le concept



« **Sport responsable** » vise à valoriser et mutualiser les initiatives vertueuses de l'ensemble du monde sportif (fédérations, clubs, ligues, comités...) en s'appuyant sur une Charte.

Cette Charte comprend **6 axes d'exemplarité** en lien avec le métier d'assureur et l'Agenda 21 du sport. Elle est signée par **les fédérations sportives**.

Les trois axes pour faire vivre cette Charte :

Le Label

Une valorisation et un accompagnement des acteurs du monde du sport ayant de bonnes pratiques.

Les Trophées

Récompensent, en fin d'année, les **structures labélisées** présentant les meilleures pratiques, au terme du vote d'un **jury d'experts** présidé par Sébastien Chabal.

Coup de cœur des internautes:

Récompensent, une fédération ayant rassemblé un maximum de public via internet. Le nombre de vote sera comptabilisé au prorata du nombre de licenciés.



@Sport_resp #sportresp2016



Les points de la charte

Demandez le Label Sport responsable si votre club s'engage dans un de ces 6 points :



Rendre notre sport **accessible** au plus grand nombre



Encourager une meilleure reconnaissance de la pratique féminine du sport



Sensibiliser les pratiquants aux bons réflexes de santé et sécurité



Adopter des pratiques éco-responsables



Faciliter l'insertion et la reconversion de nos sportifs



Promouvoir l'esprit sportif

1 point de la Charte minimum : **labellisation**

3 points de la Charte minimum : possibilité de participer aux **Trophées du Sport responsable**

Les temps forts de Sport Responsable

Les Labels



- Décerné du 07 avril au 31 septembre 2016
- Concrétisation de la labélisation par la réception d'un kit Sport Responsable (2 affiches, 2 stickers, 1 communiqué de presse)

Partenariat avec Chabal Sport Citoyen



- Inaugurations de terrains multisports éco-conçus
- Présence de Sébastien Chabal, de l'équipe Sport responsable, de la presse local ou régional et de plus de 200 personnes

Les trophées du Sport responsable



- En décembre, Sport responsable récompense 3 clubs par points de la chartre + « Acteur sportif de l'année » choisit par le jury + « Coup de cœur des internautes ».
- Mise en lumière média pour les candidats retenus. Dotation financière pour les vainqueurs.



Pourquoi obtenir le label Sport responsable ?

Communication

- Label Sport responsable est un **axe de communication et promotion** : c'est un label reconnu par le ministère
- **Supports** de communication : communiqué de presse, site web, logo



Visibilité

- **Valorisation de l'image** du club .
- **Visibilité et médiatisation** via le Twitter [@Sport_resp](https://twitter.com/Sport_resp), le site web www.sport-responsable.com et un relai PQR.

Exemplarité

- Preuve de **l'exemplarité** du club
- **Validation** externe et indépendante : reconnaissance

Partage

- **Partage** des bonnes pratiques
- **Échanges** avec autres clubs, sports et fédérations

Pérennisation de l'engagement

- **Affirmation de l'engagement** de la structure
- **Pérennisation** des bonnes pratiques



Sport Responsable en chiffres



**304 STRUCTURES LABELISEES
DANS 36 DISCIPLINES en 2015
(840 LABELS DECERNES depuis 2012)**

**Les retombées
Médias**

Sur les Trophées Sport responsable 2015

- 36** medias radio, télévision, presse et web
- 220** medias sensibilisés à la démarche
- 16216** votes pour le Coup de cœur des internautes

Sur l'année

- 67** retombées en presse écrite, **8** TV, **45** minutes de Radio et **51** articles pour le web.
- Le plus significatif : L'Equipe, Le Monde.fr, RMC, Le Parisien, Ouest France.

Communiqués de presse : envoyés à une base de **1200** journalistes français

La Provence

Le Triathlon manosquin, club "responsable" par définition

La structure présidée par Christian Chenez a été nommée pour les trophées du même nom

Le triathlon manosquin, club "responsable" par définition

Le club de triathlon manosquin, présidé par Christian Chenez, a été nommé pour les trophées du même nom. Le club a été créé en 1985 et compte aujourd'hui plus de 100 membres. Christian Chenez a été élu président du club en 2012. Le club a été nommé pour les trophées du même nom en 2015.

« Une démarche de responsabilité sociale et de développement durable »

Le club a été nommé pour les trophées du même nom en 2015. Le club a été créé en 1985 et compte aujourd'hui plus de 100 membres. Christian Chenez a été élu président du club en 2012. Le club a été nommé pour les trophées du même nom en 2015.



Le triathlon manosquin, club "responsable" par définition

Le Parisien sports | vienne

tennis de table - trophées du sport responsable

Le Stade séduit Zidane

La section tennis de table du Stade Poitevin vient de recevoir au Stade de France le premier prix "accessibilité pour tous" des mains du Madriléen.

Le Stade séduit Zidane

La section tennis de table du Stade Poitevin vient de recevoir au Stade de France le premier prix "accessibilité pour tous" des mains du Madriléen. Zidane a été nommé pour les trophées du même nom en 2015. Zidane a été nommé pour les trophées du même nom en 2015.

« Une démarche de responsabilité sociale et de développement durable »

Zidane a été nommé pour les trophées du même nom en 2015. Zidane a été nommé pour les trophées du même nom en 2015.



L'entraîneur Stéphane Thème et le président Jean-Marie Pichard

(Augmentation de la visibilité)

(Dotation financière pour les 21 clubs les plus investis)

La République du Centre

Le club de volley remanqué pour ses actions sociales La SMOC prend ses quartiers

Le club de volley remanqué pour ses actions sociales La SMOC prend ses quartiers

Le club de volley remanqué pour ses actions sociales La SMOC prend ses quartiers. Le club a été créé en 1985 et compte aujourd'hui plus de 100 membres. Le club a été nommé pour les trophées du même nom en 2015.

« Une démarche de responsabilité sociale et de développement durable »

Le club a été nommé pour les trophées du même nom en 2015. Le club a été créé en 1985 et compte aujourd'hui plus de 100 membres. Le club a été nommé pour les trophées du même nom en 2015.



Le club de volley remanqué pour ses actions sociales La SMOC prend ses quartiers

Roche Mag

Zinédine Zidane remet un prix à la recycleuse sportive



Stade de France (93), jeudi. Marc Bulliez (à g.) a été récompensé par le champion du monde de football 1998. (Generali)

A peine créée, la recycleuse sportive de Masey est honorée de toutes parts. Cette structure unique en France lancée en octobre, qui rallonge la vie des objets sportifs - vient de recevoir un prix des mains de Zinédine Zidane au Stade de France (Sainte-Saint-Chély).

La recycleuse a décroché un des sept trophées du Sport Responsable, sponsorisés par l'assureur Generali. Cette manifestation récompense l'accessibilité, la mixité, la santé... « De plus content que notre projet ait touché les acteurs sportifs », explique Marc Bulliez, créateur de la recycleuse. Quant à Zinédine Zidane, il est un des 32 (sur 400) lauréats des trophées du Sport Responsable.

(« un aboutissement et un formidable éclairage pour notre club »)

(Augmentation des licenciés)



@Sport_resp #sportresp2016



